

POI PARTI OUVRIER INDEPENDANT

"Pour le socialisme, la République et la démocratie"

Membre de l'Entente internationale des travailleurs et des peuples

Fédération du Bas-Rhin :

10 rue des Francs-Bourgeois,
67000 STRASBOURG

Courriel : poi67@laposte.net

Site Internet local : <http://poi67.no-ip.org>

Strasbourg, le 5 septembre 2011

Cher(e) camarade,

Le 2 octobre 2011 a lieu un congrès national extraordinaire de notre parti. Afin de le préparer, un congrès départemental extraordinaire aura lieu le 17 septembre. Nous espérons que tu y participeras.

Ce dernier aura lieu dans un contexte bien précis. En effet, sous la tutelle de la troïka, BCE-FMI-UE, dans le cadre de l'économie de marché et pour sauver l'euro, les chefs d'état et de gouvernement de la zone euro entendent imposer la dictature de la dette et des déficits. Ils préparent des plans d'austérité jamais égalés contre la classe ouvrière et ses acquis dans tous les pays d'Europe, mettant en cause le droit des nations à décider de leur avenir, avec un seul objectif : sauver le système capitaliste à l'agonie.

En France, le gouvernement Sarkozy, relayé par les partis de « gauche », prétend imposer un nouveau plan de rigueur en vue de garder la note « AAA » de la France et respecter la trajectoire de « réduction des déficits » dictée par l'Union Européenne. Les possibles candidats à l'élection présidentielle, à commencer par ceux de « gauche », y vont chacun de leur recette, de leur règle d'or pour satisfaire les marchés financiers. Aucun ne se pose en rupture avec le carcan de la réduction des déficits publics, le paiement des intérêts de la dette et de la dette elle-même. Or cette dette n'est pas la nôtre.

Dans ces conditions, l'élection présidentielle ne peut être une issue pour la classe ouvrière.

Nous pouvons par conséquent légitimement nous demander si les prochaines élections

constituent le meilleur terrain pour renforcer notre parti.

Ainsi, faisant suite au Congrès de mai dernier, le Congrès extraordinaire aura justement à son ordre du jour la question de l'éventuelle présentation d'un candidat de notre parti aux élections présidentielles de 2012, ainsi que celle de notre participation aux élections législatives.

Ces questions n'avaient pas été tranchées lors du Congrès national. Cela témoigne de la richesse des débats et de notre démocratie interne.

C'est pourquoi tu es invité à venir discuter de la façon la plus efficace de mener à bien la construction de notre parti, dans la continuité des campagnes engagées depuis 2008 (année de la fondation du POI) et notamment :

- ⇒ contre la privatisation des services publics notamment les bains municipaux à Strasbourg
- ⇒ contre la Collectivité Unique d'Alsace et la privatisation des TER
- ⇒ contre l'augmentation des loyers et des charges dans les HLM
- ⇒ pour la défense de l'école publique et de l'université
- ⇒ pour l'interdiction des licenciements
- ⇒ contre la dictature de la dette

Ce congrès sera ainsi l'occasion d'échanger librement ensemble, tant sur notre participation aux élections que sur la poursuite de notre politique dans le département. Nous y désignerons également les deux délégués au Congrès national du 2 octobre pour notre département.

Nous t'invitons à participer au congrès départemental extraordinaire du POI 67 qui se tiendra le SAMEDI 17 SEPTEMBRE À 14 H 30
À LA MAISON DES ASSOCIATIONS, PLACE DES ORPHELINS – STRASBOURG.